



La décision de Yann Bisseck de ne pas représenter les Lions Indomptables du Cameroun lors de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023 a été un coup dur pour la Fédération camerounaise de football. Malgré les discussions avec la FECAFOOT et même les démarches entreprises par le président Samuel Eto'o, le défenseur de l'Inter Milan a exprimé son désir de jouer pour l'Allemagne.

Né en Allemagne avec des origines camerounaises, Bisseck est un exemple typique de ces joueurs binationaux recherchés par les équipes nationales.

L'ancienne star du football camerounais, Samuel Eto'o, qui est désormais à la tête de la fédération, avait personnellement contacté Bisseck pour le convaincre de rejoindre les Lions Indomptables. Des discussions ont eu lieu entre Eto'o et l'entourage du joueur, mais malheureusement, Bisseck n'a pas donné son accord.

Selon des sources proches du joueur, Bisseck rêve de représenter l'Allemagne lors de l'Euro 2024, qui se déroulera en juin. Plusieurs clubs européens ont déjà repéré le jeune défenseur et son talent prometteur. Malgré son jeune âge, Bisseck a déjà évolué dans plusieurs clubs, notamment le FC Cologne, le Vitoria SC au Portugal, Aarhus au Danemark, et il est actuellement un membre de l'équipe de l'Inter Milan en Serie A italienne